

FDP KV Gießen

FDP-KREISVERBAND GIESSEN DISKUTIERT ÜBER CORONA-POLITIK

23.01.2025

Der FDP-Kreisverband Gießen lud am vergangenen Donnerstag zu einer hochkarätigen Diskussionsveranstaltung ein, um die politischen und gesellschaftlichen Lehren aus der Corona-Pandemie zu ziehen. Im Fokus standen zentrale Fragen wie die Rolle staatlicher Eingriffe, die Bedeutung der Wissenschaft im Krisenmanagement und Wege für eine bessere Vorbereitung auf zukünftige Pandemien.



v.l.n.r: Prof. Dr. Andrew Ullmann, Dennis Pucher, Prof. Dr. Franz Reimer

Auf dem Podium waren Prof. Dr. Andrew Ullmann, Arzt und gesundheitspolitischer Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion, sowie Prof. Dr. Franz Reimer, Verfassungsrechtler von der Justus-Liebig-Universität Gießen vertreten. Gemeinsam mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmern diskutierten diese über die Erfahrungen der vergangenen Jahre, analysierten die Stärken und Schwächen der Corona-Maßnahmen und gaben wertvolle Einblicke in die Herausforderungen der Krisenbewältigung.



Der Abend stieß auf großes Interesse und wurde auch von der lokalen Presse begleitet.

Ausführlichen Artikel mit weiteren Details zur Veranstaltung finden Sie hier:

[Zum Artikel der Gießener Allgemeine](#)

[Zum Artikel des Gießener Anzeigers](#)